

Billete de ida para que no vuelvan

Los periódicos del trust preguntan uno y otro día: ¿por qué ha de haber ahora crisis? ¿Por qué se han de ir los liberales del Poder?...

Formuladas las preguntas, se van a buscar la contestación donde no está, y claro, no la encuentran... ¡Naturalmente!

«Ha habido alguna votación contraria al Gobierno? —interrogan.—¿Está dividida la mayoría? ¿Han hecho algún acto los conservadores en el Parlamento pidiendo el Poder?»

Tres no, entre admiraciones, y... ¡tan tranquilos!

Vamos nosotros a develar por qué debe plantearse la crisis y resolverse en contra de los liberales.

«Prescindiremos de que las votaciones concedidas al actual presidente del Consejo no probaban sino la pris...»

«Todas estas son razones por decirlo así, constitucionales, parlamentarias, atinentes a reglas invariables...»

«La razón que nosotros daremos es nacional, que nos llega a lo vivo a todos y a cada uno de los españoles.»

«Hela aquí: El partido liberal debe caer por desfil farrador...»

«¿Por eso es tremendo? ¿Por eso es vergonzoso? ¿Por eso los liberales no pueden resignarse a dejar el banco azul por esa razón?»

«Los que no podemos resignarnos a que continúen un minuto más en el somos nosotros, España.»

«Prueben los diarios del trust que no son exactas nuestras acusaciones...»

«Mientras, lo fijo y claro será que los liberales, no sólo deben irse, sino que no pueden volver.»

EN ARÉVALO GRAN MITIN AGRARIO

Mañana domingo, a las dos de la tarde, se celebrará en el salón del Centro Instrutivo de la villa de Arévalo un grandioso mitin agrario...

«El acto ha sido organizado por la Junta directiva de la Asociación de Agricultores castellanos...»

«En el mitin harán uso de la palabra nuestro querido director, D. Angel Herrera...»

«Se han tomado los dichos de la señorita María del Carmen Márquez...»

«El día 30 del corriente se efectuará el enlace de la señorita Cecilia Algara y España, con D. Jesús Gurich...»

EL PARTIDO LIBERAL

La ceremonia nupcial tendrá lugar en la iglesia de la Concepción. Los novios han recibido muchos y valiosos regalos.

Enlirios. Ayer tarde se verificó el del sabio catédrico de Hebreo de la Universidad Central D. Mariano Viscasillas y Uniza...

Natalicio. La distinguida esposa de D. Patricio Carnicero, ha dado a luz, con toda felicidad, una robusta niña.

Noticias varias. Han regresado de Toledo los condes de Pina. —En el término de Puertollano, han adquirido los Sres. de Sáenz de Heredia...

ORENSE CASOS DE HIDROFOBIA

Esta mañana ingresaron en el Instituto antirábico de los doctores Porto y Rionegro cinco personas atacadas, al parecer, de hidrofobia. Eran dos hombres, dos niños y una mujer.

«La opinión está alarmadísima ante la frecuencia con que se repiten los casos de hidrofobia...»

«Los ingresados hoy en el Instituto dijese que fueron mordidos por un toro rabioso, que les inoculara la baba emponzoñada...»

«Esta tarde, a las cinco, marchara AREVALO NUESTRO MUY QUERIDO DIRECTOR ANGEL HERRERA...»

«De la Casa Real. Audencias y visitas. Ayer mañana cumplimentó el conde de Romanones a las Reinas Doña Victoria y Doña Cristina.»

«De paseo. La Reina Victoria pasó ayer tarde por la población y la Casa de Campo...»

«Doña Antonia Salvador. En su casa de Marchena (Sevilla) entregó ayer su alma a Dios la virtuosa señora doña Antonia Salvador...»

«Notas de sociedad. Bodas. Se han tomado los dichos de la señorita María del Carmen Márquez...»

«Doña Antonia Salvador. En su casa de Marchena (Sevilla) entregó ayer su alma a Dios la virtuosa señora doña Antonia Salvador...»

«Notas de sociedad. Bodas. Se han tomado los dichos de la señorita María del Carmen Márquez...»

«Doña Antonia Salvador. En su casa de Marchena (Sevilla) entregó ayer su alma a Dios la virtuosa señora doña Antonia Salvador...»

«Notas de sociedad. Bodas. Se han tomado los dichos de la señorita María del Carmen Márquez...»

«Doña Antonia Salvador. En su casa de Marchena (Sevilla) entregó ayer su alma a Dios la virtuosa señora doña Antonia Salvador...»

«Notas de sociedad. Bodas. Se han tomado los dichos de la señorita María del Carmen Márquez...»

IMPRESIONES DEL DIA POLITICA Y VIDA

MIRANDO ALREDEDOR En la campaña que los periódicos del trust llevan para impedir ó retardar la vuelta al Poder del partido conservador, se bailen en retirada.

Romanones... ¡será una pena que se marche... que lo marchen! Porque el hombre se va destapando, y verán ustedes qué cosas dice: «Los partidos tienen los hombres y los jefes que merecen.»

«Lucido está entonces el partido liberal! Cuyo jefe es el conde de Romanones. Otra: «Esas paparruchas no se rectifican; bastante haremos con rectificar las realidades.»

«En París ha ocurrido algo, que trasladamos, para los efectos consiguientes. A un casero ocurriósele elevar el alquiler de sus cuartos... nada más que en un 20 por 100.»

«Los inquilinos opinaron que protestar no conducía a nada, y se callaron. Mas llegó el 2 del mes y presentóse el portero a cobrar en el cuarto bajo. Como traidor por un resorte, presentáronse todos los vecinos armados de escobas y zorros, y a coro con los inquilinos del piso en cuestión, emprendieron la a golpes con el portero.»

«Este gritoaba que él no; que él cumplía las órdenes recibidas; que la emprendiesen con el casero. Llegaron los gendarmes y corrieron igual suerte que le pere Jean. El comisario, a cuya jurisdicción fueron todos, optó por hacer la vista gorda. ¡También él es inquilino! De modo que... ¡ya lo saben ustedes!»

«Los casos se han propuesto rectificar la iconografía madrileña. Y han empezado por la estatua de Moyano. —Una legislación medianea de Instrucción pública y a menos que median plan de bachillerato? —se han dicho.— ¡Eso no es motivo ni base para una estatua!»

«Y en el colmo y ceguera de la indignación, arrebataron con dos bajorrelieves y con parte de la verja de la estatua de dicho ministro. ¡Y como siguen pelando a los monumentos inmerecidos! Al llegar al de Castelar... ¡ricos!»

«Frio; pero un frío siberiano. Llover, ni para un remedio, entre la desesperación de los labradores, que temen por la cosecha, y el gozo de los médicos, que no bastan a visitar los enfermos que adolecen. R. R.»

MELILLA

Acción de gracias. En la iglesia de la Merced se celebraron esta mañana solemnes cultos en acción de gracias por haber comenzado las lluvias. Ofició el excelentísimo señor Obispo, doctor Laguarda.

El regimiento de Borbón embarcó esta tarde en los vapores Sagunto y Vicente Rada, que salieron al anochecer con rumbo a Málaga.

Según noticias recibidas en Madrid, Don Alfonso llegó el día 25 por la noche a Santa Cruz de Mudela, acompañado de los demás cazadores.

A la mañana siguiente dieron principio los ojeos, cobrándose encolación de piezas. El orden en que se colocaron las escopetas fue el siguiente: S. M. el Rey, marqués de Nájera, duques de Santoña y de Tancón, marqués de Viana, Sr. Gramedo, duque de San Pedro de Galatino, conde de Maceda, duque de Medinaceli, marqués de Villavieja, duque de Arión y conde de Gavia.

Según noticias recibidas en Madrid, Don Alfonso llegó el día 25 por la noche a Santa Cruz de Mudela, acompañado de los demás cazadores.

«Los casos se han propuesto rectificar la iconografía madrileña. Y han empezado por la estatua de Moyano. —Una legislación medianea de Instrucción pública y a menos que median plan de bachillerato? —se han dicho.— ¡Eso no es motivo ni base para una estatua!»

«Y en el colmo y ceguera de la indignación, arrebataron con dos bajorrelieves y con parte de la verja de la estatua de dicho ministro. ¡Y como siguen pelando a los monumentos inmerecidos! Al llegar al de Castelar... ¡ricos!»

DE MI CARTERA DE MI CARTERA LOS AGUINALDOS

¡FELICES PASCUAS!... Seguramente que tú, lector, en estos días, y más de una vez te has echado a pensar: ¿quién inventaría esta pesadísima broma del aguinaldo? ¿Por qué decir cosas de aguinaldo?...

«Un toque de erudición barata viene ahora como anillo al dedo. Dice Covarrubias en su «Tesoro de la lengua castellana, que aguinaldo es lo que se presenta de comer ó de vestir por la fiesta de Navidad...»

«La servienta abre la puerta, y el ciudadano le da una cartulina. —Para los señores... —Llega a vuestras manos la tarjeta, y en ella leéis: El personal de alcañitarías felicita a usted las Pascuas.»

«Se imponen unos cuantos minutos, de muy honda meditación. ¡Las alcañitarías... los alcañitarieros... pero, señor, ¿qué tengo yo que ver con estos distinguidos funcionarios? Sin embargo, no hay manera de parar el golpe, y acabáis por decirle a la criada: —Trifona... déle usted una peseta á eso vigilante subterráneo que me felicita...»

«Detrás del subterráneo que echa, comienza un nutrido desfile. El panadero, el fontanero, el carpintero, el reparador de periódicos, la niña de la portera, una vieja que vive en la buhardilla, un ojo á quien acostumbráis darle limosna, un cesante que os pidió una vez lumbre para encender el cigarro, el camarero del café, el limpiabotas, el botones del Casino... todos piden, todos nos acosan, mirando con fijeza el bolsillo de nuestro chaleco, y diciéndonos sonrientes: ¡Felices Pascuas!»

«El aguinaldo, resulta un impuesto más, aquí, donde hasta por mudarse de casa van á cobraros desde primeros de año unos cuantos duros... ¡Era poca la célula, el inquilinato, la luz, etc., etc!»

«Pero ¿quién se preocupa de estas «pequeñeces» económicas, en un país donde el buen humor es invaluable? La noche de Nochebuena, leímos en la crónica de sucesos, que dos infelices habían muerto de hambre y de frío... Esa misma noche, y en la Puerta del Sol, produjo un vuelco de gente. Un guardia trataba de detener a un ciudadano que daba vivas á la República y á Valdepeñas.»

«¿Cómo se llama usted? —le interroga el representante de la autoridad. —Yo me llamo Telesforo Fernández y Mas. —Y más qué... —¡Y nada más!... Risas de la gente por el equívoco, y gesto amenazador del guardia, que tras de una pausa reanuda el interrogatorio: —¿Habita?... El ciudadano sonríe... —¿Habita?... ¡Diminutivo de habita!... Carcajada del público y foga del interesado. ¡Bendito país!»

BARCELONA

Acción de gracias. En la iglesia de la Merced se celebraron esta mañana solemnes cultos en acción de gracias por haber comenzado las lluvias. Ofició el excelentísimo señor Obispo, doctor Laguarda.

El regimiento de Borbón embarcó esta tarde en los vapores Sagunto y Vicente Rada, que salieron al anochecer con rumbo a Málaga.

Según noticias recibidas en Madrid, Don Alfonso llegó el día 25 por la noche a Santa Cruz de Mudela, acompañado de los demás cazadores.

A la mañana siguiente dieron principio los ojeos, cobrándose encolación de piezas. El orden en que se colocaron las escopetas fue el siguiente: S. M. el Rey, marqués de Nájera, duques de Santoña y de Tancón, marqués de Viana, Sr. Gramedo, duque de San Pedro de Galatino, conde de Maceda, duque de Medinaceli, marqués de Villavieja, duque de Arión y conde de Gavia.

Según noticias recibidas en Madrid, Don Alfonso llegó el día 25 por la noche a Santa Cruz de Mudela, acompañado de los demás cazadores.

«Los casos se han propuesto rectificar la iconografía madrileña. Y han empezado por la estatua de Moyano. —Una legislación medianea de Instrucción pública y a menos que median plan de bachillerato? —se han dicho.— ¡Eso no es motivo ni base para una estatua!»

«Y en el colmo y ceguera de la indignación, arrebataron con dos bajorrelieves y con parte de la verja de la estatua de dicho ministro. ¡Y como siguen pelando a los monumentos inmerecidos! Al llegar al de Castelar... ¡ricos!»

«Frio; pero un frío siberiano. Llover, ni para un remedio, entre la desesperación de los labradores, que temen por la cosecha, y el gozo de los médicos, que no bastan a visitar los enfermos que adolecen. R. R.»

DESPACHOS DE PARIS Los sufragios por un artista

Esta mañana, á las diez, se han celebrado en la iglesia de San Carlos, solemnes horas fúnebres por el alma del célebre pintor Eduardo Detaille.

«En Breteuil, algunos barcos de pesca, que se hicieran a la mar, aún no han aparecido, temiéndose que haya ocurrido un verdadero desastre.»

«Un sujeto disfrazado de gendarme, recorrió los suburbios donde se alberga gente maleante, pidiéndoles la documentación, y robándose cuanto dinero poseían.»

«La Croix dice que la Universidad católica de Lovaina, admitirá la matrícula á las mujeres, en las diversas Facultades que allí se estudian.»

«A varios periódicos telegrafían de Panamá, que ha hecho explosión una bomba de dinamita, minutos después de pasar por el sitio donde estaba colocada, el Presidente señor Taft. Créese que se trata de un atentado anarquista.»

«El Petit Parisien, publica un despacho de Mogador, diciendo que la columna Massouhier tuvo un teniente y nueve soldados muertos, y 24 heridos, varios de los cuales de gravedad.»

LA SITUACION POLITICA ALREDEDOR DE LA CRISIS

Como desde hace días venimos diciendo, la característica, el rasgo saliente de la actual situación política es la desorientación.

«Ni liberales ni conservadores, ni periodistas ni políticos, ni comentaristas ni nadie, da en las circunstancias presentes una nota de impresión firme, y las cábidas, las presunciones, las afirmaciones, son la única fuente de información, que como es fácil ver, no es fuente muy apropiada para hacer crecer al lector el agua clara que el lector desea.»

«Pero en fin, á falta de otra, buena será ésta, y he aquí las impresiones recogidas durante el día de ayer, de unos y de otros, de liberales, de conservadores, de republicanos, que miran hacia el porvenir, cada cual por el cristal que más conviene á sus deseos.»

«En ese día, el conde de Romanones irá á Palacio para despachar con Don Alfonso, á las diez de la mañana, y expondrá al Monarca la situación en que el Gobierno se encuentra después de cumplida la misión que le fué encomendada al morir el Sr. Canalejas, y le planteará la cuestión de confianza, rogándole que para resolverla, proceda á celebrar consultas con los personajes políticos á quien el honor de aconsejar á S. M. compete.»

«Según amigos del conde de Romanones, éste tiene interés en que el Monarca resuelva, después de escuchar las opiniones de todos, y él se allanará de buen grado con la resolución que la Corona adopte, cualquiera que ésta sea.»

«El órgano de Lerroux, el Progreso, ha sido nuevamente denunciado por la publicación de un artículo incitando al atentado personal. Sentencia confirmada. El juez de Monistrol ha recibido del Tribunal Supremo la sentencia confirmatoria de otra suya contra un pastor protestante y el ex alcalde D. José Boix, que fueron procesados por no haberse descubierto el paso de una procesión verificada el día de Todos los Santos.»

«El Ateneo tradicionalista ha recibido una carta del director del periódico La Caravana, que se publica en Lourdes, diciéndole que el día 27 de Enero se verificará la traslación á Salsola de los restos del general carlista Tristany. Un incendio. Comunican de Girona que hoy se declaró un incendio en la estación de Port-Bou, quedando reducidos á cenizas el almacén de gran velocidad y la lampistería.»

«El fuego se inició en la caldera de los caloríferos. Las pérdidas son de importancia. No ocurrieron desgracias personales. Los presupuestos. En el Ayuntamiento se está celebrando sesión, á la que asisten los vocales asociados. Estos han hecho una labor fructífera al discutirse el presupuesto de gastos, pues desecharon las proposiciones y enmiendas

«En cambio, en su entrevista con el señor Moret, será afortunado decirlo, pero no está desprovisto de fundamento, el que el

DESPACHOS DE PARIS Los sufragios por un artista

Esta mañana, á las diez, se han celebrado en la iglesia de San Carlos, solemnes horas fúnebres por el alma del célebre pintor Eduardo Detaille.

«En Breteuil, algunos barcos de pesca, que se hicieran a la mar, aún no han aparecido, temiéndose que haya ocurrido un verdadero desastre.»

«Un sujeto disfrazado de gendarme, recorrió los suburbios donde se alberga gente maleante, pidiéndoles la documentación, y robándose cuanto dinero poseían.»

«La Croix dice que la Universidad católica de Lovaina, admitirá la matrícula á las mujeres, en las diversas Facultades que allí se estudian.»

«A varios periódicos telegrafían de Panamá, que ha hecho explosión una bomba de dinamita, minutos después de pasar por el sitio donde estaba colocada, el Presidente señor Taft. Créese que se trata de un atentado anarquista.»

«El Petit Parisien, publica un despacho de Mogador, diciendo que la columna Massouhier tuvo un teniente y nueve soldados muertos, y 24 heridos, varios de los cuales de gravedad.»

«En cambio, el ministro de Estado es un convencido de que el partido liberal debe gobernar y reconstituirse, para lo cual él se impone el sacrificio de auxiliar á quien gobierne con toda lealtad y entusiasmo.»

«Y en la presunción de que sea el conde quien del gobierno del país se encargue, he he hecho saber que desde cualquier lugar en que se halle, sea fuera ó dentro del Gobierno, le prestará su apoyo decidido, en tan clara forma, que jamás podrá prestarse su actitud al equívoco ni á la conjectura.»

«Por diversas razones, ya conocidas y expuestas en diferentes ocasiones, dejarán de pertenecer al Gobierno los Sres. Prieto, Pidal, Barros y Luque, y el Gobierno se constituirá en la forma siguiente: Presidencia, Romanones. Estado, Villanueva. Gobernación, Alba. Hacienda, Navarro Reverter. Instrucción, Gimeno (D. Amalio). Justicia, Arias de Miranda. Fomento, Gasset. Guerra, general Orozco. Marina, Auñón.»

«Un diputado liberal hacía ayer estas manifestaciones: Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra

«Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra

«Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra

«Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra

«Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra

«Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra

«Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra

«Los conservadores esgrimen contra nosotros un argumento, que en el fondo tiene algo de cierto, cuando nos censuran nuestra



HABLANDO CON VILLANUEVA

El ministro de Fomento, al recibir ayer a los periodistas, les manifestó que le habían visitado numerosas personas, entre las que recordaba a los marqueses de Gritti y Barza...

Además—continuó el Sr. Villanueva—la empresa ha decidido suprimir los descuentos que hasta ahora se hacían para uniformes y Caja de reserva.

Los reportajes, ávidos de noticias referentes a la cuestión política, quisieron conocer la impresión que sobre la misma tenía el Sr. Villanueva, valiéndose para ello de inoportunas preguntas, relativas a futuros y necesarios viajes de inspección de importantes obras públicas.

El ministro, que al principio dijo rotundamente que su mucho trabajo le impedía moverse, por ahora, de Madrid, rectificó después, y se acordó de que podía realizar un viaje a Llerda y afirmó con toda seguridad que los próximos días 4 y 6 de Enero, iría a aquella provincia y visitaría las obras de la Compañía canadiense.

Y aquí la perplejidad de los periodistas: El Sr. Villanueva se queda en Madrid por el trabajo que sobre él pesa, o porque acontecimientos inminentes le obligan a ello? Si no, ¿el Sr. Villanueva cree sinceramente que para el próximo día de Reyes, visitará, como ministro de Fomento, la provincia de Llerda, o es que ha pretendido despreciar a los periodistas, echando por tierra su primera manifestación?

EL VIAJE DE UN MISNITRO

Por TELÉGRAFO De Rusia a Alemania.

SAN PETERSBURGO 27. 7.30. El ministro de la Guerra del Gabinete moscovita partió ayer de esta capital, con dirección a Leipzig, con objeto de asistir a la solemne inauguración de un monumento erigido en aquella ciudad a la memoria de los soldados rusos y alemanes que sucumbieron peleando en 1813 contra las tropas de Napoleón.

El consejero moscovita será objeto de grandes distinciones en Alemania.

El Emperador Guillermo lo recibirá en audiencia.

La llegada. BERLÍN 27. 12.50. Ha llegado aquí el ministro de la Guerra ruso.

Hoy mismo visitará al jefe del Estado Mayor alemán y al ministro de la Guerra. Ha pedido además audiencia al Kaiser.

EL EJERCITO DE AFRICA Organización militar

He aquí el Real decreto que ha firmado el Rey:

Artículo 1.º La Capitanía general de Melilla, creada por mi decreto de 1 de Junio de 1910, se denominará en lo sucesivo «Comandancia general de Melilla», la cual comprenderá, a más de la plaza, las islas Chafarinas, Alhucemas y Peñón de Vélez de la Gomera y el territorio del Rif actualmente ocupado por nuestras tropas, y estará bajo el mando de un general de división.

Art. 2.º La Subinspección de las tropas de Melilla estará a cargo de un general de brigada, que tendrá iguales atribuciones a las concedidas por las disposiciones vigentes a los subinspectores de las regiones, sobre todas las tropas de dicha Comandancia general, excepción hecha de la de Policía indígena, que continuará dependientes directamente de la Subinspección de tropas y asuntos indígenas.

Art. 3.º Los cargos y atribuciones de carácter político y administrativo de que actualmente está investido el general de división gobernador militar de la plaza de Melilla pasarán al general de brigada subinspector de las tropas de dicha Comandancia general.

Art. 4.º La Jefatura de Estado Mayor de la Comandancia general de Melilla seguirá desempeñada por un general de brigada, procedente del Cuerpo de Estado Mayor del Ejército. Se suprimen las Comandancias generales de Artillería e Ingenieros, Intendencia militar, Inspección de Sanidad Militar y Auditoría general, quedando al frente de las Comandancias principales de Artillería e Ingenieros, Subintendencia Militar, Subinspección de Sanidad Militar y Auditoría de Guerra un general de categoría de coronel, asimilado y organizándose estos y los demás servicios de plana mayor de la referida Comandancia general con las plantillas de personal que oportunamente se publicarán.

Art. 5.º Los Cuerpos y unidades dependientes de la Comandancia general de Melilla, y que constituirán, con efectivos de pie de guerra, las guarniciones permanentes de las plazas y territorios de aquella circunscripción, serán los siguientes: primera y segunda brigadas de Infantería, compuesta cada una de tres regimientos de tres batallones a seis compañías y un grupo de ametralladoras; brigada disciplinaria, dos regimientos de Caballería de seis escuadrones, un regimiento de Artillería de montaña, compuesto de tres grupos de tres baterías y una columna de municiones cada uno; parque móvil de municionamiento, Comandancia de tropas de Ingenieros de Melilla, compañía mixta de Ingenieros de Melilla, compañía de campaña y plaza de Melilla, compañía mixta de Sanidad Militar, depósito de ganado, fuerzas regulares indígenas, tropas de Policía indígena y compañía de mar.

Art. 6.º En caso de vacante, ausencia o enfermedad, sustituirá en el mando de comandante general el general de brigada más antiguo de los destinados en dicha circunscripción.

Art. 7.º Al subinspector de las tropas le reemplazará, en análogo caso, uno de los generales de las brigadas orgánicas.

Art. 8.º El Gobierno militar de Ceuta, con todos los Cuerpos y organismos que hoy le integran, se denominará en lo sucesivo «Comandancia general de Ceuta», continuando al mando directo de un general de división, y unido de brigada como subinspector de las tropas de dicha Comandancia, siendo aplicables a uno y otro, en casos análogos...

Art. 9.º En armonía con lo preceptuado en mi decreto de 4 de Octubre último y Real orden de 23 del mismo mes, el batallón de ferrocarriles quedará en lo sucesivo organizado en un regimiento.

Art. 10. Todas las modificaciones orgánicas que antes se indican empezarán a surtir sus efectos desde la revista del mes de Enero próximo, quedando encargado el ministro de la Guerra de dictar las instrucciones que sean precisas para la adaptación y cumplimiento de las mismas.

DE TODAS PARTES

El Presidente de la República ha llamado para conferenciar a los jefes de los partidos políticos, Sres. Almeida, Camacho, Alfonso y Costa.

El presidente del Consejo no ha presentado todavía la dimisión del Gabinete.

El Ministerio de Agricultura calcula que la recolección ha sido: de trigo, 5.682.000 toneladas; de lino, 1.130.000, y 1.600.000 de avena.

La recolección del trigo ha sido extraordinaria y la calidad de éste inmejorable.

PERSONAL DE OBRAS PÚBLICAS

Ingenieros.—D. José María Meña y Ortiz ha sido trasladado de Murcia a Ciudad Real y D. Antonio Babón Pascual de Ciudad Real a Murcia; D. Manuel Abascal Pérez, de la Jefatura de Alava y Vizcaya a la de Logroño, y D. Felipe Machín Ocio, de Logroño a la de Alava y Vizcaya.

Ayudantes.—D. Ciro de Ucelay ha sido trasladado de Orense a Coruña.

Subalternos.—D. Nicolás Díaz Oliva ha fallecido.

COMEDORES DE SANTA VICTORIA Y SAN JOSÉ

Conforme habíamos anunciado, se han dado en los mismos las quinientas comidas, y repartido los quinientos panes en los días 23, 24 y 25, servidos por la Junta de señoras, habiendo acudido centenares de personas solicitando la alimentación, recomendadas por las Sociedades filantrópicas como la de Señoras Damas Catequistas, no habiéndose podido complacer a todos, dada la carencia de recursos, pues para empezar el año sólo se cuenta con las pequeñas cuotas de los señores socios protectores, que no exceden de 110 a 150 pesetas, el otorgamiento de 240 pesetas de una señora marquesa, el donativo que ha ofrecido para el pago de la casa la señora que costó la comida del día 24, y el que en especie, en gran cantidad, que hace la señora vicepresidente, y comida que costará el día 13.

Se ruega a las personas caritativas envíen sus donativos a dicho fin.

INFORMACIONES Eclesiásticas

Por la Secretaría de Cámara y Gobierno del Arzobispado de Zaragoza, se ha publicado un edicto, declarando vacante una canonjía, cuya provisión corresponde a la Corona, mediante oposición, en conformidad al Real decreto concordado de 6 de Diciembre de 1887; dicha canonjía lleva sobre las obligaciones comunes a los demás canónigos el cargo especial de cuidar y ordenar bien los archivos de ambos santos templos metropolitanos, y el de predicar cuatro sermones al año.

Todos los presbíteros que aspiren a tomar parte en estas oposiciones, podrán comparecer en la Secretaría de Cámara del Arzobispado, por sí o por medio de persona competente y autorizada, acompañando a la solicitud, partida de bautismo legalizada, título del último orden recibido, atestado de estudios, grados académicos, méritos y servicios, y, finalmente, permiso y letras testimoniales de sus respectivos Prelados, los que fueren clérigos de ajena diócesis, y si fueren regulares presentarán además su correspondiente habilitación.

Los admitidos a la oposición practicarán los ejercicios siguientes: 1.º Redactar en latín por espacio de una hora, con puntos de referencia, sobre el que eligiere el opositor entre los temas sacados por suerte del Maestro de las Sentencias, y si fuere canonista de las Decretales, y responderá a dos argumentos de media hora cada uno que le propongan los dos opositores designados.

2.º Argüir dos veces en latín y forma silogística por espacio de media hora en cada uno de estos actos.

3.º Predicar durante una hora sobre uno de los tres puntos del Evangelio que le tocare en suerte, con el mismo tiempo de preparación que el de la disertación.

4.º Ejercicio teórico-práctico, que consistirá: A) en contestar por escrito a un cuestionario sobre Paleografía, Diplomática y Archivología; y B) en la transcripción y análisis paleográfico y diplomático de un documento antiguo; todo en tiempo de cuatro horas.

Una aclaración

Al reseñar en nuestro número de ayer una fiesta teatral verificada anteayer tarde en el salón-teatro de la Congregación Patronato de Nuestra Señora del Buen Consejo y San Luis Gonzaga, consignábamos, por error involuntario, que la obra titulada «Quién es el director?» era producción del médico militar D. José López Van-Baumberghen.

Ayer recibimos una atenta carta del referido señor, rogándonos que consignásemos que el autor de dicha obra no fué él, sino un hermano suyo, ya fallecido, llamado don Francisco, doctor en Filosofía y Letras y abogado.

Nos complace mucho hacer esta aclaración, en honor a la verdad y en obsequio al citado señor.

La temperatura

La de ayer en Madrid fué la siguiente: A las seis de la mañana, de 1,4 bajo cero; de 1,8 bajo cero, a las nueve; 8,5 a medio día; 9,7; a las tres de la tarde, y 5,2; a las seis.

Máximas: 10 grados a la sombra; y 13 al sol. Mínimas: Junto al suelo, 8 grados bajo cero y en el aire de 4,3, también bajo cero.

DE TODAS PARTES ESPAÑA AL DÍA

Por TELÉGRAFO La oración en Portugal.

LISBOA 27. El Presidente de la República ha llamado para conferenciar a los jefes de los partidos políticos, Sres. Almeida, Camacho, Alfonso y Costa.

El presidente del Consejo no ha presentado todavía la dimisión del Gabinete.

El Ministerio de Agricultura calcula que la recolección ha sido: de trigo, 5.682.000 toneladas; de lino, 1.130.000, y 1.600.000 de avena.

La recolección del trigo ha sido extraordinaria y la calidad de éste inmejorable.

TRES FALSIFICADORES DETENIDOS POR LA BENEÉRITA

Hace tres días, y en ocasión de hallarse de guardia el juez del distrito de Buenavista, compareció ante el mismo, el teniente de la Guardia civil, jefe de la línea de Carabanchel, solicitando varios mandamientos judiciales, para practicar otros tantos registros, en casas donde según sospechas, confidencia y resultado de diligencias privadas, practicadas por el personal a sus órdenes, había fabricadas clandestinas de billetes del Banco de España.

El señor juez, dió al Sr. Blasco del Toro, los mandamientos solicitados, y éste, con ellos en su poder, se puso en campaña, en compañía de otro oficial del benemerito Instituto, jefe de la línea del Puente de Segovia, Sr. del Río.

Sospechas y confidencia. Tenía el Sr. Blasco del Toro, sospechas de que en Madrid había una sociedad muy bien organizada, que se dedicaba a la fabricación y expedición de billetes del Banco, con gran resultado, y que los individuos que continuaban la sociedad eran muchos y bien dirigidos.

Los periódicos hablaron no hace mucho tiempo, de circular por Madrid gran cantidad de billetes de 50 pesetas falsos. Con esto, coincidió una confidencia, que por escrito, recibió el Sr. Blasco del Toro, en la que le manifestaba, que desde Sevilla y viceversa, se enviaban remesas de billetes, y que el encargado de todo esto era un sujeto llamado Julio Fernández, quien los distribuía entre sus asociados, para que los pusieran en circulación.

Julio vendía los billetes de 50 pesetas a 10, y los compradores los revendían a doce y quince pesetas. En esta compra venta, se hallaba complicada, según denunciaba el escrito, una mujer llamada María Horcajo, amiga de Julio Fernández, que con su madre, Rosa de Dios y una hija suya, vivía en la calle de Mesón de Paredes, número 21. La citada Rosa, se halla casada con un sujeto que usa de los apodosos de Papa Antonio, Horcajo y Cabezo del Toro, y actualmente cumple condena en el penal de Villena, por asesinato.

El registro en casa de María Horcajo. Dos detenciones. Antes de proceder al registro de la casa de María Horcajo, el Sr. Blasco del Toro envió a un guardia a sus órdenes para que adquiriera algunos billetes de manos de la citada mujer.

El guardia destinado para este servicio, entró en casa de María, con gran franqueza, y diciendo que iba enviado por Julio, le pidió que le vendiera algunos billetes. María, sin sospechar nada, le entregó cinco billetes falsos, a cambio de uno bueno le cincuenta pesetas, que ya de antemano iba señalado con cuatro señas apenas perceptibles en otros tantos puntos del papel.

Cuando el Sr. Blasco del Toro tuvo en su poder los cinco billetes falsos, y antes de que María pudiera desprenderse del legítimo, se presentó en el domicilio citado, acompañado de varios guardias, procediendo a un registro escrupuloso.

En un armario de luna que hay en la sala se encontraron varios billetes de los falsificados, hechos pedazos, y cartas en las que se le anunciaba el envío de una importante remesa.

Las cartas están escritas en un argot especial, y en su mayoría proceden de Sevilla.

También se encontró el billete auténtico marcado por el mencionado oficial. Inmediatamente se procedió a la detención de María y de su madre, Rosa, las que fueron trasladadas al cuartel del Puente de Toledo.

Rosa ha sufrido ya condena en el penal de Alcalá por expender moneda falsa.

Detención de Julio. Al mismo tiempo que eran detenidas María y su madre, el teniente Sr. Del Río procedía a detener a Julio Fernández en su domicilio, Mesón de Paredes, núm. 15. Se le cacheó, encontrándole un revólver cargado con seis cápsulas.

En los armarios hallaron varios objetos que le comprometían: un sello de lacre con sus iniciales, el que empleaba para sellar cartas y sobres.

También fué conducido al cuartel del Puente de Toledo y arrestado con el correspondiente atestado y las pruebas de convicción, fueron los detenidos trasladados a presas a disposición del juez de instrucción de la Inclusa, a quien corresponde la causa.

DE TODAS PARTES ESPAÑA AL DÍA

Por TELÉGRAFO El Sr. Blauende. Un mitin.

ZARAGOZA 27. 14.15. Se espera para mañana al director general de Administración local, Sr. Blauende, que viene a esta ciudad con el exclusivo fin de visitar el manicomio.

La Diputación le prepara un entusiasta recibimiento; se asociarán a esta manifestación de simpatía, los conservadores, según declaraciones del jefe regional, D. Angel Ossorio. Parece ser que los republicanos pretenden dar un mitin de propaganda, a cuyo efecto han habilitado la Casa del Pueblo, por no hallar otro local disponible.

La Juventud conservadora. ZARAGOZA 27. La Juventud conservadora ha acordado celebrar el domingo un mitin en el teatro Parisiana, a la misma hora que se celebra el mitin radical en el Circo, organizado para impedir la vuelta de los conservadores al Poder.

TRES FALSIFICADORES DETENIDOS POR LA BENEÉRITA

Hace tres días, y en ocasión de hallarse de guardia el juez del distrito de Buenavista, compareció ante el mismo, el teniente de la Guardia civil, jefe de la línea de Carabanchel, solicitando varios mandamientos judiciales, para practicar otros tantos registros, en casas donde según sospechas, confidencia y resultado de diligencias privadas, practicadas por el personal a sus órdenes, había fabricadas clandestinas de billetes del Banco de España.

El señor juez, dió al Sr. Blasco del Toro, los mandamientos solicitados, y éste, con ellos en su poder, se puso en campaña, en compañía de otro oficial del benemerito Instituto, jefe de la línea del Puente de Segovia, Sr. del Río.

Sospechas y confidencia. Tenía el Sr. Blasco del Toro, sospechas de que en Madrid había una sociedad muy bien organizada, que se dedicaba a la fabricación y expedición de billetes del Banco, con gran resultado, y que los individuos que continuaban la sociedad eran muchos y bien dirigidos.

Los periódicos hablaron no hace mucho tiempo, de circular por Madrid gran cantidad de billetes de 50 pesetas falsos. Con esto, coincidió una confidencia, que por escrito, recibió el Sr. Blasco del Toro, en la que le manifestaba, que desde Sevilla y viceversa, se enviaban remesas de billetes, y que el encargado de todo esto era un sujeto llamado Julio Fernández, quien los distribuía entre sus asociados, para que los pusieran en circulación.

Julio vendía los billetes de 50 pesetas a 10, y los compradores los rivendían a doce y quince pesetas. En esta compra venta, se hallaba complicada, según denunciaba el escrito, una mujer llamada María Horcajo, amiga de Julio Fernández, que con su madre, Rosa de Dios y una hija suya, vivía en la calle de Mesón de Paredes, número 21. La citada Rosa, se halla casada con un sujeto que usa de los apodosos de Papa Antonio, Horcajo y Cabezo del Toro, y actualmente cumple condena en el penal de Villena, por asesinato.

El registro en casa de María Horcajo. Dos detenciones. Antes de proceder al registro de la casa de María Horcajo, el Sr. Blasco del Toro envió a un guardia a sus órdenes para que adquiriera algunos billetes de manos de la citada mujer.

El guardia destinado para este servicio, entró en casa de María, con gran franqueza, y diciendo que iba enviado por Julio, le pidió que le vendiera algunos billetes. María, sin sospechar nada, le entregó cinco billetes falsos, a cambio de uno bueno le cincuenta pesetas, que ya de antemano iba señalado con cuatro señas apenas perceptibles en otros tantos puntos del papel.

Cuando el Sr. Blasco del Toro tuvo en su poder los cinco billetes falsos, y antes de que María pudiera desprenderse del legítimo, se presentó en el domicilio citado, acompañado de varios guardias, procediendo a un registro escrupuloso.

En un armario de luna que hay en la sala se encontraron varios billetes de los falsificados, hechos pedazos, y cartas en las que se le anunciaba el envío de una importante remesa.

Las cartas están escritas en un argot especial, y en su mayoría proceden de Sevilla.

También se encontró el billete auténtico marcado por el mencionado oficial. Inmediatamente se procedió a la detención de María y de su madre, Rosa, las que fueron trasladadas al cuartel del Puente de Toledo.

Rosa ha sufrido ya condena en el penal de Alcalá por expender moneda falsa.

Detención de Julio. Al mismo tiempo que eran detenidas María y su madre, el teniente Sr. Del Río procedía a detener a Julio Fernández en su domicilio, Mesón de Paredes, núm. 15. Se le cacheó, encontrándole un revólver cargado con seis cápsulas.

En los armarios hallaron varios objetos que le comprometían: un sello de lacre con sus iniciales, el que empleaba para sellar cartas y sobres.

También fué conducido al cuartel del Puente de Toledo y arrestado con el correspondiente atestado y las pruebas de convicción, fueron los detenidos trasladados a presas a disposición del juez de instrucción de la Inclusa, a quien corresponde la causa.

CONSEJO DE EMIGRACION

Por TELÉGRAFO El Sr. Blauende. Un mitin.

ZARAGOZA 27. 14.15. Se espera para mañana al director general de Administración local, Sr. Blauende, que viene a esta ciudad con el exclusivo fin de visitar el manicomio.

La Diputación le prepara un entusiasta recibimiento; se asociarán a esta manifestación de simpatía, los conservadores, según declaraciones del jefe regional, D. Angel Ossorio. Parece ser que los republicanos pretenden dar un mitin de propaganda, a cuyo efecto han habilitado la Casa del Pueblo, por no hallar otro local disponible.

La Juventud conservadora. ZARAGOZA 27. La Juventud conservadora ha acordado celebrar el domingo un mitin en el teatro Parisiana, a la misma hora que se celebra el mitin radical en el Circo, organizado para impedir la vuelta de los conservadores al Poder.

TRES FALSIFICADORES DETENIDOS POR LA BENEÉRITA

Hace tres días, y en ocasión de hallarse de guardia el juez del distrito de Buenavista, compareció ante el mismo, el teniente de la Guardia civil, jefe de la línea de Carabanchel, solicitando varios mandamientos judiciales, para practicar otros tantos registros, en casas donde según sospechas, confidencia y resultado de diligencias privadas, practicadas por el personal a sus órdenes, había fabricadas clandestinas de billetes del Banco de España.

El señor juez, dió al Sr. Blasco del Toro, los mandamientos solicitados, y éste, con ellos en su poder, se puso en campaña, en compañía de otro oficial del benemerito Instituto, jefe de la línea del Puente de Segovia, Sr. del Río.

Sospechas y confidencia. Tenía el Sr. Blasco del Toro, sospechas de que en Madrid había una sociedad muy bien organizada, que se dedicaba a la fabricación y expedición de billetes del Banco, con gran resultado, y que los individuos que continuaban la sociedad eran muchos y bien dirigidos.

Los periódicos hablaron no hace mucho tiempo, de circular por Madrid gran cantidad de billetes de 50 pesetas falsos. Con esto, coincidió una confidencia, que por escrito, recibió el Sr. Blasco del Toro, en la que le manifestaba, que desde Sevilla y viceversa, se enviaban remesas de billetes, y que el encargado de todo esto era un sujeto llamado Julio Fernández, quien los distribuía entre sus asociados, para que los pusieran en circulación.

Julio vendía los billetes de 50 pesetas a 10, y los compradores los rivendían a doce y quince pesetas. En esta compra venta, se hallaba complicada, según denunciaba el escrito, una mujer llamada María Horcajo, amiga de Julio Fernández, que con su madre, Rosa de Dios y una hija suya, vivía en la calle de Mesón de Paredes, número 21. La citada Rosa, se halla casada con un sujeto que usa de los apodosos de Papa Antonio, Horcajo y Cabezo del Toro, y actualmente cumple condena en el penal de Villena, por asesinato.

El registro en casa de María Horcajo. Dos detenciones. Antes de proceder al registro de la casa de María Horcajo, el Sr. Blasco del Toro envió a un guardia a sus órdenes para que adquiriera algunos billetes de manos de la citada mujer.

El guardia destinado para este servicio, entró en casa de María, con gran franqueza, y diciendo que iba enviado por Julio, le pidió que le vendiera algunos billetes. María, sin sospechar nada, le entregó cinco billetes falsos, a cambio de uno bueno le cincuenta pesetas, que ya de antemano iba señalado con cuatro señas apenas perceptibles en otros tantos puntos del papel.

Cuando el Sr. Blasco del Toro tuvo en su poder los cinco billetes falsos, y antes de que María pudiera desprenderse del legítimo, se presentó en el domicilio citado, acompañado de varios guardias, procediendo a un registro escrupuloso.

En un armario de luna que hay en la sala se encontraron varios billetes de los falsificados, hechos pedazos, y cartas en las que se le anunciaba el envío de una importante remesa.

Las cartas están escritas en un argot especial, y en su mayoría proceden de Sevilla.

También se encontró el billete auténtico marcado por el mencionado oficial. Inmediatamente se procedió a la detención de María y de su madre, Rosa, las que fueron trasladadas al cuartel del Puente de Toledo.

Rosa ha sufrido ya condena en el penal de Alcalá por expender moneda falsa.

Detención de Julio. Al mismo tiempo que eran detenidas María y su madre, el teniente Sr. Del Río procedía a detener a Julio Fernández en su domicilio, Mesón de Paredes, núm. 15. Se le cacheó, encontrándole un revólver cargado con seis cápsulas.

En los armarios hallaron varios objetos que le comprometían: un sello de lacre con sus iniciales, el que empleaba para sellar cartas y sobres.

También fué conducido al cuartel del Puente de Toledo y arrestado con el correspondiente atestado y las pruebas de convicción, fueron los detenidos trasladados a presas a disposición del juez de instrucción de la Inclusa, a quien corresponde la causa.

NOTICIAS DEL MUNICIPIO

El plazo para la presentación de instancias para el concurso abierto por el Ayuntamiento, con objeto de proveer dos plazas de ingenieros, vacantes en el interior y en el ensanche, termina, para los que aspiran a la del interior, el día 10, y el 11 de Enero para los que aspiran a la del ensanche.

El sueldo de estas plazas es de 6.000 pesetas cada una.

Sable de honor. Por una Comisión del Centro de Hijos de Madrid, le ha sido entregado al Sr. Ruiz Jiménez un sable de honor, con destino al sargento madrileño, del regimiento de Taxis, Claudio Fernández, que se batió heroicamente el 27 de Diciembre del año pasado en los campos de Melilla.

Oposiciones. Después de reñidas oposiciones, han sido nombrados recurrentes al Banco Municipal, los Sres. D. Félix Barbadillo y don Jesús González.

Reparto de comestibles. Los presidentes de las Casas de Socorro de los distritos del Congreso y Centro, señores Gurich y Oliveros, han repartido gran número de bofios en especie para los pobres de su distrito. El Sr. Gurich ha repartido además prendas de vestir.

A nuestros favorecedores

Teniendo recibidas por giro postal algunas cantidades, que no podemos aplicar por ignorar a quién debemos abonarlas, rogamos a las personas a que se refieren nos lo manifesten, para evitar los sean reclamados pagos que ya tienen hechos.

Dichos giros son los siguientes: J. Olite, de Malagón 6 Alagón, 27 pesetas; Teófilo Fuentes, de León, 11,50; Cándido C. González, de Villagarica, 21,60; Octavio Palomar, de Sevilla, 4,50; Alberto Ortega, de Burgos, 10; Alberto Plata, de Pulpi, 4,40; Manuela Lebantini, de Burgos, 6,10; María Escuzza, de Las Arenas, 9; Jesús Díez Semarino, de Palencia, 4; M. Valverde, de Córdoba, 6; Pantaleón Pérez, de Viciedella, 9; Ladislao Nieto, de Zaragoza, 9; Isidro Céspedes, de Torquemada, 12; Victoriano Iglesias, de Santiago, 18; Ramón López Prieto, de Valladolid, 4,50; Gregorio Muñoz, de Murcia, 3; J. Amparo Navarro, de Toledo, 3; M. Pérez, de Valladolid, 18; Eugenio González de la Vega, de Ribaduro, 4,50; J. Santos, de León, 3,75; J. Muñoz, de Villafranca de los Barros, 2,80; José Alonso Silva, de Villafranca del Bierzo, 49,40; C. de Diego, de Zamora, 30; E. Bagnes, de Segovia, 1.

También rogamos a nuestros suscriptores y corresponsales administrativos, cuyas cuentas no estén saldadas, se pongan a la mayor brevedad al corriente en los pagos, en obsequio a la buena marcha de nuestra administración.

Cotizaciones de Bolsas

Table with columns: BOLSA DE MADRID, FONDS PUBLICS, and various financial data points including interest rates and exchange values.

Table with columns: Ayuntamiento de Madrid, EMP. 1898, and various municipal and employment data.

Table with columns: CAMBIOS SOBRE PLAZAS EXTRANJERAS, Paris, and various international exchange rates.

Table with columns: BOLSA DE BARCELONA, Exterior español, and various market data from Barcelona.

Table with columns: BOLSA DE LONDRES, Exterior español, and various market data from London.

Table with columns: BOLSA DE BILBAO, Alto Hornos, and various market data from Bilbao.

Table with columns: BOLSA DE CHILE, Banco de Chile, and various market data from Chile.

EL MEJOR VINO PINEDO TONICO

Se ha dispuesto con carácter general por Real orden del Ministerio de Hacienda, que las informaciones posesorias y de dominio cuya cuantía no exceda de 5.000 pesetas, a que se refiere el art. 304 de la ley Hipotecaria, deben extenderse en papel timbrado común de la clase 1.ª de una peseta, a tenor de lo dispuesto en los artículos 64 y 67 de la vigente ley del Timbre.

EL MEJOR POSTRE WERMELADAS TREVIANO

El día 29 de los corrientes celebrará Junta pública y solemne la Real Academia de la Historia para dar cuenta del resultado del concurso de premios a la Virtud y al Talento de la Fundación Caballero, correspondientes al presente año.

Publicados a no. no se devuelven originales; los que envíen original sin contratar antes con la imprenta del periódico, se entiendo que suplican la inserción GRATUITA.

"GACETA"

SUMARIO DEL DIA 27

Ministerio de Gracia y Justicia. Real decreto nombrando para la plaza de teniente fiscal de la Audiencia territorial de Albacete a D. Modesto Purón y Sánchez, magistrado de la provincial de Lugo.

Ministerio de Fomento. Real decreto disponiendo quede redactado en la forma que se indica el cuadro A, anexo al artículo 7.º de la ley de Protección a las Industrias y comunicaciones marítimas de 14 de Junio de 1909.

EL GAITERO

CONSEJO DE EMIGRACION

Se han declarado elegidos vocales y suplentes: En representación de los navieros y armadores: D. José María de Gibert, D. Luis Palomo, D. Francisco Setuain, D. Enrique de Satriástegui

BAZAR "MELILLA" BARQUILLO, 6 duplicado

Juguetes finos.-Juguetes baratos y muy bonitos, para premios en los colegios

Religiosas Juan Carrara é Hijos

FABRICA Y ALMACENES DE BRONCE

Ofertas y demandas

CALLE REAL, GIBRALTAR Agencia de vapores trasatlánticos para el Brasil y la Argentina... SALIDAS DURANTE EL MES DE ENERO (SALVO MODIFICACION) Para Santos y Buenos Aires, los Paquetes italianos "SAN GUGLIELMO"...

PRIMERA CASA EN ESPAÑA ESPECIALIDAD EN ARTICULOS PARA EL CULTO DIVINO Candeleros, candelabros, lámparas, luminarias, arañas, custodia, cálices, copones, patenas, etc.

NECESITAN TRABAJO JOVEN maestro, sin título, se ofrece para colegio católico... SACERDOTE 97 años, ofrece servicios en provincias o en el extranjero...

Gran Relojería de Paris FUENCARRAL, 59, MADRID. Llamamos la atención sobre este nuevo reloj, que seguramente será apreciado por todos los que sus ocupaciones les obligan a saber la hora...

RECREDITADOS TALLERES del escultor VICENTE TENA. Imágenes, Altares y toda clase de carpintería religiosa. Actividad demostrada en los múltiples encargos...

Hijos de M. de Igarua. ANTIGUO DEPÓSITO DE SAN JUAN DE ALCARAZ FABRICA MADRID ALMACENES Calle de Atocha, núm. 65. Teléfono, núm. 3 875

Servicios de la Compañía Trasatlántica Línea de New-York, Cuba y Méjico. El día 25 de Enero saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz, el vapor M. Calvo...

SACERDOTE 97 años, ofrece servicios en provincias o en el extranjero, como profesor, capellán particular ó cargo compatible dignidad.

PERSONA cristiana, de educación y con carrera, que hoy se halla en la desgracia, suplica para un hijo que tiene diez y siete años, ó instruido, una plaza de escribiente ó ocupación análoga...

EL FANTASTICO GRAN NOVEDAD! Gran facilidad de la Casa á los señores sacerdotes para adquirir este reloj. En caja níquel con buena máquina garantizada, caja meda extraplano... 25. Idem, máquina extra, áncora, rubies... 35. En caja de plata con máquina extra de áncora, 15 rubies, decoración artística ó mate... 40.

LA VELADA EN HONOR DE MENÉNDEZ Y PELAYO. DISCURSOS pronunciados por el Sr. Vázquez de Mella, Padre Zacarías, D. Alejandro Pidal y Mon y D. Angel Herrera y los artículos de D. Ricardo León y D. Francisco Rodríguez Marín...

Línea de Filipinas. El día 8 de Enero saldrá de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias, el vapor C. López y Lep. directamente para Port-Saïd, Suez, Colombo, Singapur, Ho-Ilo y Manila...

COMEDIA.—A las 9 y 1/4.—El ladrón honrado y Madama Pepita. A las 4 y 1/2.—El sombrero de copa. PRINCESA.—A las 9 (moda) Velutas.

El Emporio de Ventas Rogamos á las familias de provincias que llegan á Madrid, visiten nuestra Exposición de Muebles y objetos decorativos. Los hay de todos los gustos y variedad de precios...

VELAS DE CERA CHOCOLATES QUINTIN RUIZ DE GAUNA VITORIA. LOTERIA NUM. 14 Antigua de Santo Domingo. Su nuevo administrador, José Manzanera remite á provincias y extranjero billetes de todos los sorteos...

MANUEL CANOSA Bateria de Cocina, Cubiertos y servicio de mesa, Heladeras, Filtros, Jaulas, Botellas para conserv. y las bebidas frías ó calientes 48 horas.

Aviso Omnibus á las estaciones Para anuncios y suscripciones, en la Administración de este periódico. BARQUILLO, 4 Y 5

LA PRENSA AGENCIA DE ANUNCIOS DE BARBADE BARROS Garmen, 18. Teléfono 123. MADRID

LA CALERA rebaja el precio de su Antracita grano 4, 4,4 pesetas quintal. Magdalena, 1, ent.º. Tel.º 532.

VENTA DE PRODUCTOS Los Sindicatos agrícolas de la provincia de Palencia ofrecen sus productos, que son cereales, legumbres, vinos, patatas, carbonos de encina, alubias, lanas, etc.

PERSONA cristiana, de educación y con carrera, que hoy se halla en la desgracia, suplica para un hijo que tiene diez y siete años, ó instruido, una plaza de escribiente ó ocupación análoga...

JOVEN honrado, se ofrece para el comercio ó otra clase de empleo. Razón: M. S. 17, 4, izquierda.

JOVEN, poseyendo conocimientos teórico-prácticos de enseñanza de libros, ofrece sus servicios. Inmejorables referencias. Razón: el reverendo padre guardián de padres Capuchinos de Jesús, de esta Corte.

CABALLERO inmejorables referencias, con prácticas desde joven, de servicio en casas grandes, se ofrece para casa análoga, conserjería ó administración. Referencias: Duque de Liria, 5 y 7, 2, izquierda.

SACERDOTE ofrece lecciones latín y castellano, á domicilio, ó preceptor niños. Razón: Olivar, 34, 3, derecha.

JOVEN, de pueblo, con buenas referencias, ofrece de criado ó cargo análogo. Razón: Augusto Figueroa, 16, primero.

JOVEN diez y seis años, con buena letra y escribiendo á máquina, ofrece para escribir en el día y noche. Pocos pretensiones. Lista Corcos, postal número 682.373.

JOVEN de estorero años, buenas referencias, se ofrece para el comercio. Informes en la administración de este periódico.

SEÑORITA de compañía, hablando francés, se ofrece para acompañar por la mañana, señoritas ó niños. Informes en mejorables. Tutor, 18, 4, derecha.

SEÑORA francesa, dará lecciones. Precio módico. Razón en esta Administración.

SE OFRECE criado, buen tipo, sabiendo su obligación. Razón: Augusto Figueroa, 16.

SE OFRECE portero con inmejorables informes. Razón: Augusto Figueroa, 16.

SEÑORITA catalina, poseyendo conocimientos de mecanografía, francés, con título de maestra superior, solicita colocación en oficina, lecciones particulares, ó cargo análogo.

LECCIONES de piano, pittura y labores, á domicilio en casa. Fuencarral, 46, 9, derecha.

AMA seca, se ofrece. Inmejorables referencias. Alberto Aguilera, 12, 1, derecha.

JOVEN se ofrece servir de dependiente comercio. Buenos informes. Palafox, 23. Señoritas Elvira Ciebira Oriol.

Nicolás Nickleby por CARLOS DICKENS cuenta mil francos de parte de esa turba de advenedizos que con mi dinero me darían la espalda con menosprecio, como hacen todos los días con gentes que valen más que ellos? Y si los hubiera doblado, si hubiera ganado el ciento por ciento, no habría en todos mis sacos un escudo que no representara doscientos cincuenta mil miserables falsedades, cometidas no por el acreedor, no, no lo creáis, sino por el honrado, el generoso, el liberal y confiado deudor.

lo que le aborrezco. Esperemos, esperemos, que aún he de poder vergarme; tome yo una vez la ventaja para inclinar la balanza á mi favor, y ya verá él quién soy yo y lo que pesa mi mano. Sus reflexiones fueron largas y profundas, y acabaron por una carta que encargó á Newman de llevar á M. Squeers á la Cabeza del Saraceno.

mente, hay que someterle á corrección, según el texto de la Sagrada Escritura, que dice... —M. Squeers,—dijo Rodolfo secamente.—Señor mío... —Dejaremos, si ós parece bien, esa lección de moral para los niños, y hablaremos nosotros de negocios.

la reflexión que había añadido á manera de insinuación, no dejaron de causar su efecto, y así, M. Squeers, un tanto embarrado, dijo con cierta vacilación y con tono más sumiso: —Lo que yo quería decir, es que el asunto de ese hijo ingrato y desnaturalizado de M. Snawley, me ha producido muchos sinsabores, sin contar el considerable tiempo que me ha hecho perder, y durante el cual ha tenido que estar viuda mi amada esposa.

que tiene que correr es el de hacerse traición á sí mismo. Después de todo esto, amigo Squeers, venid á hablarme de vuestros riesgos en el negocio. —Si riesgos, os lo repito,—contestó Squeers visiblemente contrariado é incómodo.—No queráis hacerme creer ahora que es un favor por el cual os debo reconocimiento y gratitud. ¡Bueno fuera esto! Llamado como queráis,—repuso Rodolfo acalorándose,—pero escuchad. En su origen, cuando se fabricó esta historia, ¿de qué se trataba? De vengarnos de un atropello que ha perjudicado vuestros intereses y aun vuestra salud, puesto que el enemigo común os dejó por muerto. El único medio asequible por entonces era poner en aptitud de reclamar el alumno que se os arrebatará de vuestro establecimiento, porque haciéndole expiar su parte de complicidad en el asunto, sabáis muy bien que sería un doloroso castigo para el protector quitarle su protegido. ¿Es ó no es verdad lo que estoy diciendo? —Pero, M. Nickleby,—replicó Squeers vencido por los argumentos acumulados por Rodolfo para ponerle en camino y por su tono severo é inflexible,—es verdad hasta cierto punto.

—¿Cómo hasta cierto punto? ¿Qué quiere decir eso, M. Squeers? —Hasta cierto punto quiere decir, naturalmente, que no era yo solo en la venganza, sino que vos teníais un antiguo resentimiento á que dar satisfacción. —Si no hubiera tenido yo ese resentimiento,—repuso Rodolfo sin desconcertarse ni mucho menos,—comprenderéis, mister Squeers, que no os habría ayudado en vuestra venganza. —¡Oh! Bien sé que no; yo quería solamente sentir francamente la cuestión para que no hubiera luego dificultades ni mala inteligencia entre nosotros. (Se continuará.)